



2021年7月

尚徳福祉会 坂戸保育園

梅雨はまだ続いていますが、少しずつ熱くなる日々が夏の訪れを感じさせてくれます。これから夏本番を迎えますが、しっかりと休息を取りながら、思いきり夏ならではの遊びを楽しみたいと思います。



夏まつりの話をすると、ヨーヨーや金魚釣り、お化け屋敷、と色々な話で盛り上がっていました。どんな『夏まつり』にするのか、自分たちで考えていいとわかると少し戸惑った様子でした。お楽しみコーナーは内緒ですが、山車、提灯、盆踊り、くま組の『夏まつり』を楽しんでいます。

提灯づくり

夏祭りごっこの提灯はオバケ提灯にしました。マジックで描き始めると夢中になって、怖いオバケというよりもカラフルなおブジェのようですが、よく見るとちゃんと目玉が描いてあります。画用紙をハサミで切って、舌を付け完成しました。



山車

どんな山車を作ろうかみんなでお話しました。「夏まつりだから夏だよ」ということでイメージは夏。そこから連想ゲームのように暑い→太陽→まぶしい→キラキラ→ピカピカということで、真夏の太陽を表現しました。太陽みたいなヒマワリは切り絵を付けてピカピカに、太陽は岡本太郎の作品のように見えませんか？

6月29日プール開きを行いました。

プールに入る時の注意を聞いて、しっかりと約束しました。

その後は、水を使ってのゲームコーナーでした。水鉄砲の的当てでは、みんな真剣な顔でねらいを定めていました。タライの中のユラユラゲームは、水の中に手を入れて水遊びになってしまっていました。それも楽しかったようです。

今年はたくさんプールに入れるように七夕の短冊にみんなで書きました。

7月生まれのお友だち

おたんじょうび
おめでとう！

